



L'éveil biblique pour les enfants

Nous visiterons beaucoup d'arbres cette année, chacun relatant une rencontre avec le Christ ou un de ses enseignements. Cela reste une petite partie, sachant que la Bible tout entière est si vaste qu'elle ressemble à une forêt. Quand on la parcourt, on est certain de ne jamais en faire tout le tour. L'arbre c'est comme la fontaine au centre du village : on s'y donne rendez-vous.

Repère, comme un grand frère, lieu de veille, de sommeil, de réveil. Ombre généreuse au cœur de la chaleur.

10 récits bibliques dont l'arbre est le héros : Ou le prétexte pour découvrir le message de Jésus-Christ.

Comme un phare, qui nous appelle. Les arbres sont connectés, immense Réseau par leurs racines, ils s'avertissent, se protègent,

Un arbre pour monter, un arbre pour descendre, un arbre pour se cacher, un arbre pour se dé-couvrir.



Rendez vous, rencontre.... :

Première séance le 1er octobre à 10h au Temple.

Contact : Pasteur Redouane ES-SBANTI

06 16 37 58 41